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Mit neuem Sportwart in die Tennissaison 2007 
 
Bereits am 23. März 2007 fand im Gasthaus Hirsch in Sontheim die diesjährige Jahreshauptversammlung unseres 
Vereines statt. Auch im Namen von Bürgermeister M. Kraut, der leider verhindert war, konnte H.G. Weber leider nur 
sehr wenige Mitglieder begrüßen. Im Anschluss daran lies er das vergangene Tennisjahr Revue passieren und 
berichtete kurz über diverse Veranstaltung der vergangenen Saison. u.a. wurden hierbei das Jubiläumsturnier (30 
Jahre TC Sontheim), Aktionen der Mitgliedergewinnung, Vereinsturniere und die Altpapiersammlung genannt. Auch 
nannte und dankte Weber allen Sponsoren, die den Verein in Form von Werbung, Fahrzeugbereitstellung und 
Verpflegung bei der Altpapiersammlung unterstützten. Weiter berichtete er dann über die sportlichen Ereignisse im 
Verein. Da das Amt des Sportwarts im vergangenen Jahr nicht besetzt war, mussten die Mannschaften sich selber 
organisieren und gewünschte Sportevents in Eigenregie durchführen. S. Mühlberger verlas den Bericht der 
entschuldigten Jugendleiterin S. Fritz vor. Hier wurde deutlich, dass wieder sehr viel Aktivitäten im Bereich der 
Jugend durchgeführt wurden. Durch Aktionen wie „Schule und Verein“, Jugendschnuppertraining, etc. konnten 
einige neue Kinder und Jugendliche für den Verein gewonnen werden. Leider ist es für die kommende Saison 
trotzdem noch nicht möglich wieder Jugendmannschaften für den TC zu melden, was aber für 2008 auf jeden Fall 
bereits heute in Planung steht. Weiter wurden die für 2007 geplanten Aktivitäten vor die da wären: Kooperation 
Schule und Verein, Jugendtraining in verschiedenen Spielstärken, Freundschaftsspiele, Intensivtrainingstage, 
Zeltlager und diverse Ausflüge. Zum Abschluss des Berichts teilte Fritz mit, dass sie 2008 aus beruflichen Gründen 
nicht mehr für dieses Amt zur Verfügung steht und es sehr erfreulich wäre, wenn sich bereits in dieser Saison 
jemand finden könnte, der sich in dieses Amt einführen lassen möchte. S. Mühlberger als Schriftführerin legte vor 
allem den Mannschaftsführern und den Veranstaltungsverantwortlichen  ans Herz, ihr rechtzeitig Termine, 
gewünschte Berichterstattungen auch mit Bildmaterial zukommen zu lassen, damit diese veröffentlicht werden 
können.  G. Limburg als Technischer Leiter bedankte sich nun bei allen Helfern die im vergangenen Jahr bei der 
Instandsetzung der Tennisanlage mitgeholfen hatten. Auch bei allen, die während der ganzen Saison für diverse 
Bereiche der Platzpflege und Wartungen zur Verfügung standen. In diesem Zusammenhang wies er bereits hier 
darauf hin, dass auch dieses Jahr wieder jede Hilfe für die Platzinstandsetzung, fortlaufende Pflege, etc. nötig ist, 
und auch hier Arbeitsstunden in jeglicher Form abgeleistet werden können. Weiter nannte Limburg alle Firmen, die 
den Verein 2006 in Form von neuen Netzblenden-Spenden unterstützt haben und bedankte sich dafür. Zum 
Schluss des Geschäftsberichts des Vorstandes erstattete Kassierer N. Pralow der Versammlung Bericht über die 
derzeitige Finanzlage des Vereins und legte hierbei auch den neuen Haushaltsentwurf für 2007 vor. Weiter 
berichtete er, dass durch die Aktionen der Mitgliedergewinnung auch im vergangenen Jahr eine kleine Anzahl von 
neuen Mitgliedern gewonnen werden konnte und es nun wichtig sei, diese in den Verein zu integrieren. 
I.Gerstmaier entschuldigte die verhinderten Kassenprüfer S. Conrad und H.-H. Mack und verlass den ihr 
überlassenen Bericht. Es wurde eine einwandfrei geführte Kasse bestätigt und eine Entlastung des Schatzmeisters 
vorgeschlagen. Bei der von J. Wöhrle beantragten Entlastung wurde die gesamte Vorstandschaft einstimmig 
entlastet. Auch bedankte sich Wöhrle im Namen aller an- und abwesenden Mitglieder bei der Vorstandschaft für die 
vergangenen Jahr geleistete Arbeit. 
Bei den nun anschließenden Wahlen wurde G. Limburg für zwei weitere Jahre im Amt des Technischen Leiters 
einstimmig bestätigt. Bei der Frage an die Versammlung, ob jemand bereit sei, ein derzeit unbesetztes Amt zu 
übernehmen entschied sich erfreulicherweise J. Wöhrle spontan, das Amt des Sportwarts kommissarisch für ein 
Jahr zu übernehmen. Wöhrle konnte auch schon einige Eckpunkte nenne, wie er sich seine Arbeit vorstelle und er 
versuchen werde, den sportlichen Bereich wieder zu beleben sowie neue Mitglieder zu integrieren. Das Amt des 
Breitensportwarts bleibt leider weiterhin unbesetzt.  
Satzungsänderungen, Änderungen in den Umlagen und Gebühren wurden keine vorgenommen. 
Zum TOP Anträge verlas Weber einen fristgerecht eingereichten Antrag. Die Unterzeichner stellten gegenüber der 
Versammlung den Antrag, dass künftig für Salat- und Kuchenspenden abzuleistende Arbeitsstunden angerechnet 
werden sollen. Nach einer kurzen Diskussion wurde der Antrag jedoch durch die Mehrheit der Versammlung 
abgelehnt. D.h. künftig werden weiterhin Kuchen und Salatspenden als Spenden gesehen und es können hierfür 
wie gehabt KEINE Arbeitsstunden abgerechnet werden.  
Zum Schluss der Versammlung stellte Vorsitzender Weber die neue Homepage des TC, die vorläufigen Termine 
und Veranstaltungen sowie die Ziele 2007 vor. 
 
Für 20jährige Mitgliedschaft wurden geehrt: 
Rolf Hornung, Gertrud und Kurt Kroisandt, Martina Kroisandt, Lisa Wöhrle und Stefan Miltz. 
 


